



La ganadora (Foto Poch).

CALDES DE MONTBUI

J A H I H A M A Q U E T A

El propassat diumenge, dia 9 de gener, va tenir lloc la votació dels veïns del poble que va decidir quin era el millor projecte per el futur parc. L'acte, celebrat a l'explanada de l'Estació, va reunir a molta gent.

Es va fer de tot, però cal destacar la representació d'uns «scketchs» teatrals a càrrec d'infants caldens que varen tenir bon ressenyament del public.

Malgrat tot, el més important de tot havia d'ésser i fou la votació. La maqueta n° 1 va obtenir 46 vots; la n° 3, 47 i la n° 2, 930 vots. Indubtable és, doncs, la gran victòria de la segona, tant per la serietat de la votació com per la gran diferència obtinguda.

Si sumem el total de vots, obtenim 1.023 vots. Podem ben bé dir que la capacitat de convocatori de la «Comissió Pro-Parc de C.A.D. de Caldes» es excel·lent, ja que més

d'un 10 per cent d'assistència es reunir a molta gent.

Respecte a la maqueta guanyadora, cal dir que el seu inspirador ha sigut l'arquitecte local Xavier Xalabarder Miramanda i el realitzador pràctic en Jaume Safont Sala amb la col·laboració d'en Jordi Martín Clerch.

Val a dir, però, que ara que ja tenim projecte aprovat pel poble, el senyor Xalabarder i l'arquitecte Municipal es posaran d'acord per a introduir les modificacions pertinents cara a la plasmació real, en els terrenys de l'Estació, del projecte, es a dir, la construcció del parc.

SEIS MILLONES PARA EL AYUNTAMIENTO

Aunque no de forma oficial, el alcalde de Caldes, Sr. Genís Pujol, nos ha informado del nuevo giro que ha tomado el «affaire» del parque de la Estación.

La noticia en sí, es la siguiente: La Diputación ha ofrecido al Ayuntamiento de nuestra villa la cantidad de seis millones de pesetas, para que éste los utilice en la pronta adquisición de los terrenos de la Estación. El noventa por ciento de la cantidad es a fondo perdido y el diez restante habrá de retornarlo el Consistorio a la Diputación Provincial en diez años y sin intereses.

Teniendo en cuenta que los terrenos tienen un valor de siete millones, la cantidad restante deberá salir de las arcas municipales. Cuando la burocracia zanje el asunto y los terrenos sean ya de la villa, podremos decir que el parque estará más próximo que nunca.

Lo que falta saber es como se pondrán de acuerdo el Consistorio y la Asamblea Democrática de Caldes para llevar el parque a buen término. Habría que recordar, sin embargo, que Caldes tampoco dispone de un mercado, por lo que, seguir el plan Parcial de la zona no sería mala idea.

HACIA UN SINDICATO UNITARIO

Desde hace ya varios meses, está actuando en nuestra villa un grupo de trabajadores — autodenominados «comisión promotora del sindicato obrero y unitario de Caldes» — con el fin de agrupar en una sola organización sindical a todos los obreros de Caldes. Para ello han venido realizando diversas gestiones entre el proletariado local a fin de crear una auténtica comisión gestora donde estén representados todos los asalariados de Caldes de Montbui. Cabe resaltar, también, que ya han tenido algunos problemas que han impedido que realizaran su labor libremente.

La comisión considera que «ante la desmantelación del Sindicato franquista es necesario construir ya una organización sindical que englobe a todo los trabajadores, que debe ser unitario, de clase, democrático, reivindicativo e independiente».

Parece ser que los pasos que se van a seguir son la constitución de la comisión gestora, cuyos miembros habrán sido elegidos democráticamente en cada empresa y cuyo onjetivo será el de elaborar un proyecto de estatutos y reunir en asamblea a todos los trabajadores caldenses. A continuación, la asamblea aprobará (o no lo hará) los mencionados estatutos y elegirá democráticamente todos los cargos jerárquicos que posea el sindicato.

E.C.

Mas de mil vecinos despues de verlas votaron (Fotos Poch).

